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Le news di Legnano e dell'Alto Milanese

L’assessore Fava ha incontrato gli agricoltori del Davo
Valeria Arini · Tuesday, July 18th, 2017

Ha incontrato gli agricoltori del DAVO (Distretto Agricolo valle Olona), gli amministratori di
Parabiago, Rho, e San Vittore Olona, esplorando i luoghi del PLIS dei Mulini e  del percorso
Olona Green Way: l’assessore all’agricoltura di Regione Lombardia Giovanni Fava ha fatto
tappa sul territorio giovedì scorso 14 giugno. «Il suo itinerario, partito da Rho per il saluto ai
dirigenti del Davo Marco Pezzetta (direttore) e Giuseppe Caronni (presidente) quindi la visita al
PLIS Basso Olona, al Mulino Sant’Elena e all’Oasi Parades a Parabiago, infine la visita si è
conclusa alla stalla Giulini a San Vittore Olona dove Fava ha incontrato il Sindaco di San Vittore
Marilena Vercesi.

Un’occasione importante per illustrare il percorso virtuoso iniziato e portato avanti
dall’amministrazione di San Vittore Olona nei suoi progetti di valorizzazione del territorio:
«Concordo pienamente con quanto spesso afferma Fava presente oggi per la seconda volta  a San
Vittore Olona – ha infatti sottolineato il sindaco Vercesi a margine dell’incontro –, l'agricoltura
lombarda che si distingue per livelli, ha bisogno di organizzarsi per promuovere i prodotti
distintivi e portarli sul mercato per farli conoscere ad un pubblico di consumatori più vasto».

L’incontro ha fornito anche l’occasione per un confronto e una riflessione anche sul ruolo del
DAVO e sui rapporti con il Comune di San Vittore Olona:  «Il  Distretto Agricolo Valle Olona
con il quale abbiamo siglato un patto per la promozione e valorizzazione della filiera
agroalimentare – ha detto la Vercesi – rappresenta un importante realtà ed un valido interlocutore
in particolare per la nostra amministrazione in quanto soggetto incaricato della gestione dei
terreni espropriati per la realizzazione delle Vasche Di Laminazione e per la gestione della Stalla
Giulini. Mi auguro che il prezzo oneroso dei tanti ettari di terra espropriati per l'accoglienza di
questa opera idraulica possa essere compensato con una proficua e diretta collaborazione in
tema di attività didattiche e produttive che sviluppino un'azione coerente, una mission unica per
una crescita  sostenibile del nostro territorio». 

Fondamentale infatti per il primo cittadino sanvittorese è il continuo dialogo fra gli enti: il
coordinamento è indispensabile soprattutto quando si parla di sviluppo sostenibile e di questioni
che toccano l’ambiente e i suoi delicati equilibri: «Il Plis dei Mulini unitamente al Plis Pianura
Olona sono una realtà di estrema importanza che devono interfacciarsi direttamente con la vita e
le attività amministrative dei Comuni per i differenti temi quali: biodiversità, sviluppo sostenibile,
consumo di suolo e dissesto idrogeologico», ha ricordato il Sindaco.

Al termine dell’incontro dell’assessore Fava con gli amministratori locali e i dirigenti e consiglieri
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del DAVO, il Sindaco Vercesi ha illustrato il progetto di Olona Green Way, sottolineandone
caratteristiche e finalità; quindi ha omaggiato Fava di un barattolo del miele di San Vittore
Olona del produttore Polinelli (lo stesso che gestirà l’area di via Gramsci accanto alla Foppa
grazie a una convenzione appena siglata) e dell’opuscolo realizzato dagli alunni delle scuole di San
Vittore proprio sulle bellezze naturalistiche del territorio: «L’omaggio – ha commentato poi la
Vercesi – vuole essere un ricordo di quanto stiamo realizzando con il nostro progetto OGW perché
va proprio in questa direzione e ne siamo molto felici anche per il plauso ricevuto dagli agricoltori
presenti che ben hanno appezzato le iniziative come quelle della nostra amministrazione che fanno
attività di marketing territoriale per la promozione dei prodotti agroalimentari a filiera corta
offrendo loro una vetrina anche grazie ad una App che geolocalizzazione luogo di produzione e
di vendita… Come si suol dire: dal produttore al consumatore».
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